
2019 年度第一回関東学連総会議事録 

日時 2019 年 3 月 30 日(火)13:00~ 

場所 東京工業大学大岡山キャンパス 

文責 小林尚暉(東京) 

出席 関東学院 慶應義塾 千葉 筑波 電気通信 東京 東京工業 東京農工 横浜

国立 早稲田 立教 十文字女子 東京理科 日本女子 実践女子 中央 法政 

津田塾(遅刻) 

委任状 茨城 相模女子 一橋 横浜市立 フェリス 

議長 伊地知淳(千葉) 

 

議題 

1. 自己紹介 

2. 幹事承認 

3. 関東学連・渉外とは? 

4. ロングセレ・関東インカレについて  

5. スプリントセレについて 

6. 決算・予算 

7. 学連登録について 

8. ペア O について 

9. 新人戦について 

10. 対抗戦について 

11. 渉外問題について 

12. アンチドーピングについて 

13. 昨年度の主な議題の紹介 

14. 次回総会日程と議長の決定 

 

議題 

1. 自己紹介 

割愛 

 

2. 幹事承認 

幹事長(大石洋輔） →全会一致(17)で承認 

副幹事長(宮本和奏) →全会一致(17)で承認 

事務局長(小寺義伸) →全会一致(17)で承認 

渉外部長(西浦裕） →全会一致(17)で承認 

広報記録部長(小林尚暉) →全会一致(17)で承認 



会計部長(伊藤頌太） →全会一致(17)で承認 

普及部長(菅沼友仁) →全会一致(17)で承認 

会計監査(増澤すず) →全会一致(17)で承認 

 

3. 関東学連・渉外とは? 

幹事長 学連はオリエンテーリングの振興としてペア O、新人戦を運営する。対抗戦の日

程調整をする。各渉外は日本学連の総会に出席する。学連登録をする。セレの申

し込みも取りまとめる。大会や練習会の後援申請を渉外部長に出す。新歓期の個

人情報の取り扱いについての周知をする。 

 

4. ロングセレ・関東インカレについて  

幹事長 6/16 に七国峠で行われる。4/7 の同テレインで行われる多摩 OL 主催の練習会に

は出席不可。 

幹事長 例年通り、関東インカレをロングセレに併設する。 

→全会一致で承認(17) 

幹事長 レーン２つあるため優勝者が２人いる。例年ではこれを良いとしている。これに

対し意見はあるか。 

幹事長 優勝者は２人いても良い。 

→全会一致で承認(13) 

※現時点で男子の加盟者がいる学校のみの承認 

 

5. スプリントセレについて 

幹事長 スプリントセレ運営費として実行委員会に 10 万円を貸している。渉外は順調で

あるとのこと。テレインは駿河台大学。 

幹事長 後片付けの割り振りは去年と同じにする。 

 

6. 決算・予算 

※別ファイル参照 

→全会一致で承認(17) 

 

7. 学連登録について 

普及部長 前年度の渉外にデータベースの引き継ぎを頼む。 

 

8. ペア O について 

法政（競責） 資材振りリストに関して不都合があれば報告してほしい。 

法政 関学の貸しコンはどこにあるか 



会計監査 山川ハウス 

普及部長 取りに行く。 

法政 パート振りをする。 

 

会場 藤原、田淵、金子、杉山、小林、宮本 

スタート 冨山、赤堀、佐藤、伊地知、西浦、薄井、小寺、中村 

ゴール 小田、藤森、村田、若月、前川、菅沼 

計セン 明神、伊藤、大石、里見 

パトチ 運転免許保持者 

幹事長 しろやまこの渉外は大丈夫か 

法政 多分。現在、運責が渉外を始めたところ。失敗したら一ヶ月以内に準備ができる

二ッ塚などの OLK 版権テレインを使う。 

 

9. 新人戦について 

幹事長 日程調整をするので、合宿などの日程が決まっていれば報告してほしい 

OC 9/5~8 

筑波 8/16~19 

KOLC 8/4~6 

OLK 8/2~5,9/6~9（不確定） 

CC7 9/15 

東京理科 9/13,14 あたりから授業 

津田塾 9/2 から授業 

十文字 9/9 あたりから授業 

アジアユース 8/24,27~9/1 

 

新人戦を 9/4 に行う。 

試走は 8/21 に行う。 

 

10. 対抗戦について 

普及部長 すでに決まっているのは 5/11 早葉線。7/6or7 東関東対抗戦。オール早慶、早

筑東工、東葉東工農工の日程を決めたい。 

オール早慶（千葉運営）：7/21 

東葉東工農工（OC）：6/22 

早筑東工（KOLC）：8/12 

11. 渉外問題について 

幹事長 日本学連の指示により、新歓結果が確定する頃に、各大学で新入生にマナーを



教える会を開かなければならない。これを開いた報告がなければ、インカレで

の後片付けなどの罰がある。 

12. アンチドーピングについて 

幹事長 日本学連での決定事項として、インカレの選手権を走る人全員にドーピングに

関する講習をネット上で受講させることになった。 

13. 昨年度の主な議題の紹介 

幹事長 セレは全員が参加可能である必要があり、国際大会は特に開催可能日を減らし

ている。ここで国際大会（出場資格が一部の学生に限定される JWOC は除く）

出場者は十分に実力があるということからセレに無条件通過にする案が出た。

ただし、スプリント選手がロングセレを通る実力があるのか（またはその逆）

ということが問題になったが、結局はこの案を採用することになった。 

これらのルールを適用する。 

→全会一致で承認(18) 

会計監査 6 条２項の表現がおかしい 

幹事長 表現を「関東が持つ地区学連枠の中に含まれる」に変更 

→全会一致で承認(18) 

幹事長 セレと JWOC が被った場合、これへの出場はセレへの未出走理由として認めら

れると規約に加筆することを次回総会で承認したい。各大学でこれについて意

見をまとめてもらう。 

幹事長 選手権辞退者が出た時の対応について、インカレロングとミドルで規約の内容

が異なっている。前回スプリントで辞退者が出た際は規約がなかったため、じ

ゃんけんで通過者を決定した。ミドルには全レーンでタイムが速いものを通過

させることになっている。これらの方式を統一したい。ミドルの規約が妥当か

どうか、及びこれが適切でない場合の選出方法案を次回総会までに各大学で話

し合ってもらう。 

幹事長 セレ中止時の代替案について、これまでの背景をもとに各大学で案を集めても

らう。次回総会で提示する代替案を確定して、その後メーリスでこの案の承認

を取る。 

 

14. 次回総会日程と議長の決定 

日程 5/25 ペア O 前 

議長 若月（東京工業） 

 


